

SI SE APRUEBA LA INTEGRACIÓN CON CAJASTUR CCM SE CONVERTIRÁ EN UNA FUNDACIÓN



Grupo de trabajadores de CCM posan junto a los representantes de los cuatro sindicatos: UGT, CCOO, CSIF y CSICA. Todos apoyan la integración en Cajastur.

CCOO

Posible recurso de inconstitucionalidad

La Federación de Servicios Financieros de CCOO se plantea presentar un recurso de inconstitucionalidad contra la modificación de la Ley de Cajas de Ahorro aprobada esta semana por las Cortes Regionales, por entender que no son los parlamentos autonómicos quienes tienen capacidad constitucional para una reforma de este alcance, sino que "se tendría que abordar la redefinición de la LORCA en el Parlamento Nacional". Pese a ello, CCOO de la región insiste en su apoyo total a la integración de CCM en Cajastur.

Leandro Esteban (PP): "Hay una alternativa que vamos a defender, perseguir a los culpables de la ruina de CCM hasta allí donde se encuentren"

el PP, en palabras de Esteban, "hay una alternativa que vamos a defender: perseguir a los culpables de la ruina de la Caja hasta allá donde se encuentren, hacerles pagar por lo que han hecho".

Santiago Moreno (PSOE): "Ésta es la única solución que permite dar una salida solvente a CCM y mantener los 3.000 empleos" (en referencia a la integración en Cajastur)

Moreno recordó el compromiso del Gobierno de averiguar todo lo que se tenga que averiguar cuando culmine el proceso de integración. Por otra parte, Moreno ha reprochado la incoherencia del PP, que en Madrid ha pactado con el Gobierno central la reforma del sector financiero y en la región "quieren cargarse a CCM y no que se resuelva el problema", asegurando que ha sido el PP regional, con "su actitud de acoso y derribo quien provocó que en una semana se retirasen 550 millones de CCM".

Banco de España y se cancelará la inscripción de la caja de ahorro en el Registro Mercantil...", contempla el artículo ya incorporado en la Ley de Cajas de Ahorro de la región.

El parlamentario socialista Santiago Moreno ha defendido esta modificación en el pleno de las Cortes argumentando que "se necesita altura de miras, poner por encima de cualquier otra consideración los intereses de los trabajadores" para lograr la integración de CCM en Cajastur, mantener así casi los 3.000 empleos que tiene la caja manchega y seguir contando con una entidad de referencia solvente en Castilla-La Mancha. Sin embargo, Leandro Esteban, portavoz del PP en este debate parlamentario, ha calificado la reforma de la ley de "barbaridad", "CCM se va a liquidar y vender al mejor postor. Con nosotros no van a contar para validar la ruina de

CCM, encubrirlas a ustedes y taponar las vergüenzas al presidente Barreda, que es quien ha mandado en la Caja en estos últimos quince años", anticipando así la postura que mantendrá el PP en la asamblea general de la Caja en la que se aprobará, o no, el proceso de integración.

Tanto el Gobierno regional como el grupo socialista, al igual que los cuatro sindicatos con representación en CCM, consideran que la única y última solución de la caja manchega es la operación con Cajastur. "Ésta es la única solución que permite una salida solvente, mantener el empleo y una entidad financiera vinculada a Castilla-La Mancha", ha defendido Moreno.

El pleno de las Cortes, el sexto en el que se ha debatido sobre CCM en el último año, ha vuelto a ser el escenario de acusaciones y mutuos reproches entre ambos partidos. Para

Esteban ha recordado las deudas que arrastra la entidad vinculadas a préstamos a empresas de la Corporación Empresarial, entre ellas el aeropuerto de Ciudad Real, que es, a juicio del PP, determinante en la quiebra de la Caja regional. Moreno ha asegurado que la deuda del aeropuerto con CCM apenas representa el 5,73% del total.

Ambos grupos políticos se acusan de mentir en relación con CCM y en culparse mutuamente de la situación crítica de ésta. □